

Parmi les pèlerins de ces derniers jours, je note encore Mgr Gillow, évêque d'Antequera, au Mexique, et Mgr Rumeau, évêque d'Angers.

LE 24 JUILLET

Pèlerins nombreux venus de diverses parties de la France. Nous lisons dans *La Croix* de Paris :

Hier, c'était Paris avec un groupe important sous la direction du R. P. Coubé. Le pèlerinage parisien, qui comprenait toutes les classes de la société, fut particulièrement pieux sans exclure une saine et franche bonne humeur. A Nevers, il alla prier au tombeau de Bernadette la pieuse enfant si célestement privilégiée de la Vierge de Lourdes.

Pendant qu'à Rome, on étudiait les vertus et les mérites de l'apôtre du Sacré-Cœur, à Paray, le P. Coubé prodiguait sa belle éloquence et retraçait la vie du Vénérable, auprès de son tombeau, devant un nombreux auditoire.

Puis l'éminent orateur a envoyé au Souverain Pontife l'adresse suivante :

TRÈS SAINT PÈRE,

En ce jour où se tient la Congrégation préparatoire sur l'héroïcité des vertus du Vénérable Père de la Colombière, des pèlerins de toutes les parties de la France, réunis auprès du tombeau du glorieux apôtre du Sacré-Cœur, offrent à Votre Sainteté leurs respectueux hommages, lui demandant sa bénédiction et le suppliant très humblement de hâter l'œuvre de la béatification du serviteur de Dieu.

Le Directeur du pèlerinage.

S. COUBÉ, S. J.

Le Souverain Pontife a daigné répondre par la dépêche suivante, où il exprime sa sympathie et ses vœux pour la cause du Vénérable Père de la Colombière, malheureusement, elle est arrivée trop tard pour être lue aux pèlerins.

Rome 24 juillet.

Sa Sainteté a daigné accueillir avec satisfaction les hommages et les vœux partagés par Elle-même des pèlerins réunis au tombeau du glorieux apôtre du Sacré-Cœur et leur envoi bénédiction sollicitée.

Signé : ANGELI.